

Die Klasse 5 Ästhetik (Bläserklasse) hat am Mittwoch im Rahmen ihres Sommerkonzertes die Ergebnisse des Freidays präsentiert. Ihr Projekt bestand in der Organisation und Durchführung einer Aufführung. Ziemlich schnell stellte sich dabei heraus, dass dieses große Ziel das Potenzial für mehrere kleine Projekte bot. So galt es geeignete Stücke für ein Programm sowie ein Motto auszuwählen, einen außerschulischen Probenstag zu organisieren, Elternbriefe zu schreiben, Flyer und Plakate zu entwerfen und in Druck zu bringen, eigene Moderationstexte zu schreiben und für eine passende Bühnendekoration zu sorgen. Jede/r Schülerin konnte sich so in den vergangenen Wochen nach den eigenen Interessen einbringen und zu einem gelungenen abwechslungsreichen Konzertabend beitragen!

